



犀陵だより

第11号 平成27年1月15日

3学期が始まりました。

年末年始の休業が終わり、7日犀陵中学校に生徒たちの声が響き、活気が戻ってきました。休み明け、全校生徒が元気に登校してきたことに感謝します。3月19日（木）の卒業式まであと40日余りとなりました。一人ひとり次年度へ向けての良いしめくくりを目指して職員一同頑張っていきたいと思っております。引き続きよろしくお願いいたします。

【3学期始業式 校長講話より 要約】

『文武両道』

冬休み中、生徒の皆さんや先生方の大きな事故や事件を聞かず、今日の日を犀陵中学校全員で迎えられたことを嬉しく思っています。

今年は羊（ひつじ）年です。漢字の「美しい」という字や「養う」という字は、羊に由来しているそうです。羊の姿は優しく堂々としていたので「羊と大（りっぱ）」を合わせて「美」という字ができたそうです。また、古代、羊肉は重要な栄養

源であったため「羊と食」を合わせて「養」という字ができたそうです。「未（ひつじ）は未来の未の字でもあります。未（ひつじ）年の今年は、学校生活を通じ心や知識や体の栄養を十分に吸収して、未来に向かってより大きく成長してほしいと願っています。

さて、皆さんは今、どのような目標を持って、この三学期、そしてこの一年を送ろうと考えているのでしょうか。私の今年の目標は、一つ目は、皆さんと先生方とで第24回卒業証書授与式を素晴らしいものにする事です。二つ目は、1・2年生と今はまだいない新入生と先生方とで、平成27年度犀陵中学校をさらに築き上げていく事です。

ジョージ秋山さんが書いた漫画の中で主人公は、「富士山に登ろうと心に決めた人だけが富士山に登ったんです。散歩のついでに登った人は一人もいませんよ。」と言っています。山は異なっても、皆、それぞれの山に登ることを決意して登るのです。めざす山が、

高ければ高いほど、強い決意が必要となります。その強い決意を持って、雨の日も、風の日も、吹雪く日も、灼熱の日も、めざす頂上に向かって、ひたむきに登り続けることです。怠け心の誘惑に負けることがあっても、できない言い訳を考えるとときがあっても、とにかく一步一步登り続けることです。1日1歩登れば10日で10歩、100日で100歩、こうして私たちは確実に頂上に近づいていくのです。

- ・ 目標
- ・ 卒業式 ・ 来年度
- ・ 富士山に登ろうと決めた人だけが、富士山に登ったんです。散歩の……

平成27年のスタートにあたり、私たち一人ひとりが目標をしっかりと掲げ、目標をめざして日々努力し続けることを願うとともに、その目標が必ずや達成されることを心から祈っています。お互いがんばりましょう。

【キラッと光る犀陵中生】

- ✚ 始業式の前、体育館の準備を手伝ってくれているのは生徒会役員の皆さんです。3年生から2年生への交代の時期、3年生がリードしながら必死についていこうとする2年生の姿がありました。日々の活動が良い伝統を一つ一つ引き継いでいっている姿がありました。
- ✚ 8日(木)3学年のテストがありました。テスト開始の数分前には、教室に入り、次時のテストへ向けての準備をしていました。チャイムが鳴る前には、廊下はシーンと静まりかえり、緊張した空気さえ感じることができました。卒業へ向けての3年生の思いが伝わってきた瞬間でした。

【今後の主な予定】

<2月>

- ・2月 5日(木) 参観日
- ・2月10日(火) 公立高校前期選抜
- ・2月18日(水) 前期選抜合格発表
- ・2月 9日(月) 新入生学校説明会
- ・2月16日(月) 3年総合テスト
- ・2月19日(木)、20日(金)
1、2年3学期期末テスト
- ・2月23日(月) PTA常任委員会

<3月>

- ・3月11日(水) 公立後期選抜
- ・3月13日(金) 生徒総会
- ・3月17日(火) 3年生を送る会
- ・3月18日(水) 3学期終業式
- ・3月19日(木) 卒業証書授与式
- ・3月20日(金) 後期選抜発表
春休み
- ・3月30日(月) 新2、3年登校日
新年度準備